

Kasrem 084/Bhaskara Jaya Hadiri pembukaan TMMMD ke-113 tahun 2022 Kodim 0829/Bangkalan.

N. Wijanarko - BANGKALAN.UPDATES.CO.ID

May 11, 2022 - 16:06



BANGKALAN, – Kepala Staf Korem (Kasrem) 084/BJ Kolonel Inf H. Sugiyono, S. Sos, M. Si, menghadiri pembukaan Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMMD) ke-113 tahun 2022 Kodim 0829/Bangkalan di Pendopo agung Kabupaten Bangkalan jalan letnan Abdullah No.1 Bangkalan,Rabu(10/05/2022).

Dengan tema "TMMD Dedikasi Terbaik Membangun NKRI".Program TMMD ini merupakan wujud nyata kemanunggalan antara TNI dan pemerintah daerah serta masyarakat dalam rangka melaksanakan proses percepatan pembangunan di daerah terpencil.

Bupati Bangkalan, R Abdul Latif Amin Imron, dalam sambutannya mengatakan, "Pelaksanaan program TMMD ini diharapkan bisa memupuk kembali jiwa gotong rotong antara Prajurit TNI, Pemerintah daerah dan masyarakat, dalam pelaksanaannya harus tepat sasaran sehingga bisa dimanfaatkan oleh masyarakat sekitar dan dalam pengerjaannya harus tepat waktu sesuai apa yang telah di tentukan," Ujarnya.

"Selama satu bulan ke depan para personil Satgas, Pemerintah Daerah dan segenap komponen akan bersinergi menyelesaikan beberapa sasaran program TMMD ke-113 dengan harapan memberikan warna bagi masyarakat Kabupaten Bangkalan, bukan hanya semata-mata hasil TMMD itu dimiliki masyarakatnya saja, tetapi lebih kepada membangun nilai-nilai pertahanan dan keamanan," jelas Bupati

Dalam pelaksanaan peninjauan lokasi TMMD Kasrem 084/BJ di depan awak media mengatakan, "TMMD merupakan wujud nyata komitmen TNI dan pemerintah daerah untuk membantu masyarakat agar dari hasil pekerjaan nantinya betul betul bisa meringankan beban masyarakat sehingga tempat tempat yang terisolir bisa terjangkau oleh masyarakat, transportasi dari satu desa ke desa lain bisa terakomodasi.

"Sasaran TMMD juga membangun sarana kesehatan, peribadatan, dengan harapan dapat meningkatkan kehidupan beragama maupun kesehatan semakin meningkat".Pungkas Nya

Hadir dalam pelaksanaan tersebut , Kasrem 084/Bhaskara Jaya, Pamen Ahli bidang ideologi politik Kodam V/Brawijaya, Forkopimda Kabupaten Bangkalan, Kepala DPRD Kabupaten Bangkalan, Dandim Jajaran Korem 084/BJ, dan dinas terkait(Pen84)